

AUSZUG

**aus der Niederschrift
über die öffentliche Sitzung des Ortsbeirates des Stadtteiles Kathus am
25.02.2021**

Zu TOP : 10.1

Antrag auf Wiederinbetriebnahme der Sirene Alte Straße vom 28.03.2018

Christian Seelig von der Feuerwehr erläutert, dass auf Digitalfunk umgerüstet wird. Die technischen Notwendigkeiten in puncto Sirene sind bestellt. In zwei bis drei Wochen gibt es ein Treffen zwischen Feuerwehr und dem städtischen Immobilienmanagement (Hr. Wiegand) zu möglichen Maßnahmen am Sirenenfuß.

Aufgrund der Siedlungsentwicklung in Kathus könnten zwei Sirenen für die Alarmierung der Bevölkerung nicht mehr ausreichend sein. Eine dritte Sirene könnte im Rahmen des neuen Gerätehauses für die Feuerwehr Solztal umgesetzt werden.

gez. Ebert
Schriftführer

Fachbereich Finanz- und Immobilienmanagement (20)
Stadtbrandinspektor (Frank Jakob)